
第１回 皇學館大学の学生との意見交換会記録 

（議会のあり方調査特別委員会 広聴検討分科会） 
 

開催日時 平成 29年６月５日（月） 午前 11時 10分～午後０時 03分 

開催場所 皇學館大学 ９号館 １階 911会議室 

出席議員 

分科会長：宿 典泰  副分科会長：野崎 隆太  

上村 和生  野口 佳子  黒木騎代春  西山 則夫   

工村 一三  世古口新吾  中山 裕司        計９名 

参加者数 皇學館大学の学生８人（男３人 女５人） 

担当書記 山口 徹 

実施内容 

【開催にあたり挨拶】 

皇學館大学 文学部教授 教育開発センター長 ＣＯＣ事業推進責任者 

齋藤 平 氏 ※担当授業があり途中退席 

伊勢市議会 議会のあり方調査特別委員会 広聴検討分科会 

 宿 典泰 分科会長 

 

【参加者の自己紹介及び議員紹介】 

 

○伊勢市議会の概要説明 

 ・議会の概要について、参加者に説明 

○市議会アンケート調査結果について 

 ・昨年末に実施した議会アンケート調査の結果報告書の概略を説明

し、齋藤教授及び宿分科会長から、これを意見交換の題材に用いる

提案がなされた。 

○その他（本会議、委員会の傍聴案内等） 

 ・参加者に６月定例会本会議や常任委員会への傍聴案内を行い、また

市議会ホームページの閲覧等を紹介し、今後の意見交換の参考にし

ていただくいようお願いした。 

 

 本日の意見交換会は、初めての試みということで参加された学生との

顔合わせと市議会の概略説明に留まり、学生から意見が出るところまで

至らなかったが、６月定例会終了後に第２回目の開催へ向けた相談を、

学生のリーダーとさせていただく約束をし、今回は終了した。 

 

  

上記署名する 

 

  平成 29年６月５日 

      分 科 会 長 


